



UNIVERSIDAD DEL SUR

Docente : Samuel Esau Fonseca Fierro
Alumno: Yari Karina Hernández Chacha

Materia: Antropología medica

Fecha: 18-nov-21

“Medicina contemporánea y los aportes mas importantes de la época”

- ▶ Muchos de los descubrimientos realizados en el siglo XIX hicieron posible los importantes avances en el diagnóstico y tratamiento de la enfermedad y de los métodos quirúrgicos. Hacia 1819, el médico francés René Théophile Hyacinthe Laënnec inventó el fonendoscopio, todavía hoy el instrumento más usado por los médicos.



Con tantos descubrimientos comenzaron nuevas ciencias como la anatomía comparada y lapaleontología por George Cuvier, química orgánica por Kekulé, genética por Gregorio Mendel(transmisión de caracteres), Hugo de Vries (teoría de la mutación) y Darwin (Linneo precursor dsus teorías). Unas de las ciencias más importantes que surgió durante estas épocas fue la histologmoderna y la anatomía descriptiva, esto se le debe a Xavier Bichat.



▶ Con todos estos avances poco a poco se fueron dando las pautas para descubrir como es que se desarrollaban las enfermedades y es así como inicio la medicina preventiva. La viruela fue un padecimiento que fue tratado con la medicina preventiva o sea vacunando. Y esto se pudo realizar gracias a Eduardo Jenner, quien se dio cuenta que si se exponía a una persona a una dosis mínima de viruela esta creaba defensas ante otra viruela más grave, y esto lo logro por la viruela que era traspasada de las vacas a los ordeñadores que era un viruela leve. Todos sus conocimientos los dejo plasmados en su tratado Investigación sobre la causa y efecto de la viruela vacuna. Otras enfermedades que fueron tratadas con medicina preventiva fueron la peste, el cólera y la difteria (escara o garrotillo). Por lo cual se considero, que hubiera un organismo que controlara la salud en los puertos de entrada y que regulara todas las enfermedades dentro del un país, y así surgió una medicina estatal quienes tenían como objetivo la higiene ambiental, prevención de padecimientos, educación de la higiene, entre otras. Y así surgió todo el control de las epidemias, diferentes médicos hicieron aportaciones a esta rama de la medicina entre ellos encontramos a John Hopkins y Richard Cabot.

